



Sozialdemokratische Partei  
Pratteln

2918

## POSTULAT

### Die ARA Rhein stinkt, was will Pratteln tun?

Die ARA stinkt zum Himmel. Dieser Betrieb hat seine eigene Chemie und die seiner Zulieferer nicht im Griff. Zwischen hilflos und desaströs sind die Entschuldigungen, die wir Prattler laufend von der ARA Rhein entgegen nehmen müssen. Frühestens 2016 sollen die Gestank-Probleme einer technischen Lösung zugeführt werden können, werden wir vertröstet. Das ist nicht tolerierbar, denn es schädigt den Ruf von Pratteln als attraktive, moderne Wohngemeinde. Zusätzlich stört es auch die Entwicklung im Gebiet Salina-Raurica massiv.

Da auch der Kanton Baselland im VR der ARA vertreten ist liegt nicht nur eine privatwirtschaftliche der ARA, sondern auch eine direkte politische Verantwortung der Basellandschaftlichen Kantonsregierung vor.

Durch die Stinkerei der ARA ist schon bis heute am guten Ruf von Pratteln ein wesentlicher Schaden entstanden. Darum wird der Gemeinderat gebeten folgendes abzuklären und dem Einwohnerrat zu berichten:

- Der GR erstellt einen Verteiler um den geplanten Finanzausgleich bis auf weiteres direkt als Schmerzensgeld an die Einwohner verteilen zu können.
- Der GR hält bis zur definitiven Lösungsfindung die Finanzausgleichszahlungen an den Kanton Baselland in einem Sperrkonto zurück. So soll der Druck erhöht werden, damit der Regierungsrat seine Verantwortung gegenüber seinen Bürgern auch wahrnimmt.
- Der GR reicht gegen die ARA Rhein AG Klage ein und macht im Namen der Einwohner Entschädigungsforderungen geltend.

Pratteln, 8. Dezember 2014

Gert Ruder

SP Fraktion